5 Piéces

220 m2

Réf. 8195423
1880 000 €

Cargueiranne
Maison a vendre (83320)
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Nicolson Realty a le plaisir de présenter en exclusivité a Carqueiranne
une villa récente d'environ 200 M2, avec vue mer, piscine et possibilité
d'agrandissement.La maison est localisée sur le chemin du Bau rouge
avec une vue mer.La construction est récente dans un style purement
"LOFT". La maison principale accueille une grande piece de vie avec
cuisine ouverte, et une chambre en enfilade avec son dressing, salle de
bains, tout ceci face a la piscine et la vue mer.La seconde maison est
également composée d'un séjour ouvert sur la cuisine, d'une chambre

et sa salle d'eau. Les deux maisons ...

Nicolson Realty presents in Carqueiranne, in the Canebas area, a single-storey villa
with sea view and swimming pool on a plot of approximately 3000 M2.The house
comprises 2 buildings. The first has a loft-style layout with a huge living room, high
cellings, open-plan kitchen and 1 bedroom adjoining the living room with dressing
room and bathroom facing the sea. All rooms benefit from sea views. The second
part is an independent building, immediately adjacent to the main villa. It also
includes a living room, open-plan kitchen, bedroom, bathroom and toilet. There is a

residual amount of land on ...

NICOLSON REALTY
- 75006 PARIS 8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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